

Ressort: Entertainment

Einschaltquoten: Über 26 Millionen sehen Auftaktsieg gegen Portugal

Salvador/Nürnberg, 17.06.2014, 08:27 Uhr

GDN - In Deutschland haben im Durchschnitt 26,36 Millionen Menschen das erste Spiel der DFB-Elf bei der Fußball-Weltmeisterschaft 2014 gesehen. Das entspricht laut vorläufigen Daten der Arbeitsgemeinschaft Fernsehforschung (AGF) einem Marktanteil von 81,8 Prozent beim Gesamtpublikum während der Übertragung.

Vier von fünf Fernsehzuschauern hatten also ab 18 Uhr die Fußballübertragung eingeschaltet und sahen den 4:0-Sieg über Portugal. Bei den Zuschauern im Alter zwischen 14 und 59 Jahren waren es sogar 85,2 Prozent. Insgesamt kam die ARD am Montag so auf einem Tagesmarktanteil von 41,8 Prozent beim Gesamtpublikum.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-36338/einschaltquoten-ueber-26-millionen-sehen-auftaktsieg-gegen-portugal.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com